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Samarinda, biwara.co – Sektor di Bidang Pertanian merupakan
salah satu komoditas utama tumbuhnya perekonomian di Indonesia
terutama di Kalimantan Timur yang harus terus dikembangkan dan
dibantu oleh pemerintah.

Investasi  pemerintah  dibidang  pertanian  merupakan  langkah
tepat  guna  membantu  kesejahteraan  para  petani  untuk  dapat
menghasilkan panen yang berkualitas.

Wakil Ketua DPRD Kalimantan Timur (Kaltim) Muhammad Samsun
mengatakan titik fokus pemerintah adalah dibidang pertanian
yang sangat membutuhkan dibandingkan dengan sektor lainnya.
Saat diwawancara awak media pada hari Jumat (10/2/2023).

Mengingat banyak keluhan petani diterima DPRD Kaltim untuk
meminta bantuan salah satunya tentang harga pupuk non subsidi
yang harganya terbilang mahal, tidak dapat dijangkau dengan
pendapatan petani.
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“Pemerintah harus lebih memberikan perhatiannya kepada para
petani.  Mereka  masih  sangat  memerlukan  bantuan.  Apalagi
sekarang pupuk dan lainnya itu serba mahal,” pungkasnya.

Ditambahkannya,  sektor  dibidang  perkebunan  yang  mendapatkan
subsidi pupuk dari pemerintah harus dikurangi, dialihkan untuk
sektor pertanian yang sangat membutuhkan.

“Pemerintah harus lebih memberikan perhatiannya kepada para
petani.  Mereka  masih  sangat  memerlukan  bantuan.  Apalagi
sekarang pupuk dan lainnya itu serba mahal,” jelasnya

“Kalau  mereka  yang  besar  ini  tidak  perlu  disubsidi  lagi.
Sektor perkebunan lebih baik dikurangi dan untuk pertaniannya
diperbesar.  Walau  tidak  semua  pekebun  itu  skala  besar,”
tutupnya. (Ad/Adv/DprdKaltim)


